



体育祭

今年度最後の生徒会行事になる「体育祭」を12月16、17日に美幌町スポーツセンターとサニーセンターを会場にして開催しました。昨年度から新型コロナウイルス感染症対策で、密を回避するために町の施設で開催しています。

各クラス対抗戦で、長縄跳び、綱引き、フットサル、バドミントン、バスケットボール、バレーボールの6種目を実施し、総合優勝は3年C組、準優勝が3年B組となり3年生の活躍が目立ちましたが、全生徒がクラス一丸となって盛り上がりました。



美高産のそば・うどん販売とラーメンの給食

12月28日、年越しの恒例行事になっている、「美高そば」・「美高うどん」の販売会を「シティ美幌店」で開催しました。本校で栽培したソバと小麦を利用して農業クラブ生産地域創造班とマルワ製麺様の共同開発により商品化しました。待ちかねたお客様に好評で、ゆるキャラの“どん子ちゃん”も登場して花を添えました。

また1月18日には同様に商品開発した「美高ラーメン」を町のご厚意により、全校生徒に学校給食で提供していただきました。昨年はコロナ禍で中止となり2年ぶりに実施されました。

生徒は、久しぶりの給食に懐かしさを感じながら「美高ラーメン」に舌鼓を打ち、味を堪能しました。



「命の授業」(農業科1年)

生産環境科学科と地域資源応用科1年の科目「農業と環境」では、鶏のと殺・解体の実習を実施しています。食料生産における感謝の意識を身につけ、実習を通して、生と死について考えるきっかけとなることを目的にしています。日常の食事は、命を頂いているということを実感する実習となりました。



東北北海道農業クラブ連盟実績発表大会

1月19、20日、北海道別海高等学校で東北北海道農業クラブ連盟実績発表大会が行われました。校内実績発表大会の各分野で最優秀賞に選ばれた班と農業クラブ発表が出場しました。

結果は、分野Ⅱ類で出場した環境改善班の発表「オホーツクの自然を守れ！Part4～未来に繋ぐ環境改善～」と、分野Ⅲ類で出場した「地域の未利用資源でまちの魅力UPプロジェクト～まちの資源を利用し、広げて、繋げる～」が優秀賞を受賞し、富良野市で開催される全道実績発表大会に出場することになりました。

美高SHOP『白樺坂』の中止について

2月に予定していました販売会は、新型コロナウイルス感染症拡大のため中止いたします。皆様のご期待に添えなくて申し訳ありません。

これにより令和3年度の美高SHOPは全て終了いたしました。本年度も多くのお客様にご利用いただきありがとうございました。

コロナ禍の中、日程の変更などがあり、ご迷惑とご心配をかけ申し訳ありません。来年度も、生徒、教職員一丸となり魅力ある販売会にしたいと思っております。

北海道美幌高等学校だより「報徳の風 第70号」

発行元 北海道美幌高等学校 住所 〒092-0017 網走郡美幌町報徳94

電話 0152-73-4136 FAX 0152-73-4137 HP <http://www.bihoro-high.hokkaido-c.ed.jp/>

